
福園 みさきさん
（皆倉自治会）

INTERVIEW

　
鹿
児
島
県
の
十
島
村
や
大
分
県

な
ど
見
て
回
り
ま
し
た
が
、
錦
江

町
の
空
き
家
バ
ン
ク
で
今
住
ん
で

い
る
物
件
に
出
会
い
、
皆
倉
の
高

台
か
ら
眺
め
る
海
が
気
に
入
っ
た

の
が
移
住
の
決
め
手
に
な
り
ま
し

た
。

　
　
移
住
後
の
お
仕
事
は
？

　
移
住
す
る
こ
と
は
以
前
か
ら
決

め
て
い
た
の
で
、
ど
こ
へ
行
っ
て

も
働
け
る
よ
う
に
介
護
士
の
資
格

を
取
っ
て
い
ま
し
た
が
、
自
然
の

な
か
で
働
き
た
い
と
い
う
想
い
も

あ
り
ま
し
た
。

　
錦
江
町
に
来
て
か
ら
、
岩
崎
木

材
の
「
従
業
員
募
集
」
の
看
板
が

気
に
な
っ
て
い
た
の
で
、
ハ
ロ
ー

ワ
ー
ク
を
通
じ
て
面
接
に
行
き
、

採
用
し
て
も
ら
い
ま
し
た
。

　
も
ち
ろ
ん
山
の
仕
事
は
初
め
て

だ
っ
た
の
で
、
約
２
週
間
の
研
修

を
受
講
さ
せ
て
も
ら
い
、
今
は
国

有
林
な
ど
の
間
伐
作
業
を
し
て
い

ま
す
。

　
Ｕ
タ
ー
ン
で
も
、
Ｉ
タ
ー
ン
で

も
、
移
住
を
進
め
る
の
で
あ
れ
ば

必
ず
仕
事
の
問
題
が
出
て
く
る
と

思
い
ま
す
。

　
今
回
の
よ
う
に
自
分
が
受
講
し

た
就
業
支
援
制
度
な
ど
の
情
報
も

周
知
し
て
い
け
た
ら
も
っ
と
移
住

し
や
す
く
な
る
と
思
い
ま
す
。

　約10年前は100戸以上あった世
帯数が、今では72戸まで減りまし
た。特に子育て世帯は１戸しかあ
りませんでしたので、東舎さん一
家の移住は自治会としても喜んで
います。
　また、自治会活動にも積極的に
参加してもらい、消防団にも入団
しているので頼もしいです。

　うちの二男と三男が同級生なん
です。
　皆倉には他に小学生がいなかっ
たので引越しの話を聞いときは家
族みんなで喜びましたね。
　よく子ども同士で家を行き来し
て、サッカーや泥んこ遊びをして
います。通学も一緒なので安心で
す。吉永 周二さん

（皆倉自治会長）

INTERVIEW

空き家バンクで、移住しました。特集
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